

ユーザー感謝の集い

# 第33回 NAPAC 走行会 in 富士

## 定員一杯の参加を得て開催

10月27日(水)・富士スピードウェイ

33回目の開催となったNAPAC 走行会 in 富士が10月27日、静岡県小山町の富士スピードウェイ (FSW)・レーシングコースにて、定員一杯の参加で盛大に行われました。

今回の走行会も新型コロナ禍での開催となりましたが、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置の全面的な解除もあり、秋晴れのFSWで笑顔がこぼれる参加者が目立ちました。

走行会開始前に実施しましたドライバーズミーティング(ドラミ)では、高瀬NAPAC会長が会のPRと安全運営への協力を依頼。また萩原ASEA基準委員長よりASEA基準の紹介が行われました。

ドラミにはレーシングドライバーの柳田真孝選手、島谷篤史選手、山田英二選手、佐々木雅弘選手が駆け付け、柳田選手と島谷選手によるコース&フラッグ説明が行われました。

またドラミ終了後は初心者を集めたミーティングを実施。13時にスタートした走行会では、多くの初心者が経験者に交じて安全



高瀬 嶺生 NAPAC 会長



萩原 ASEA 基準委員長



ドライバーズミーティングでコース&フラッグ説明を行う柳田選手(右)と島谷選手(左)



締切一ヶ月前に定員が埋まる異例の人氣に、サーキット走行熱の広がりを感じました



今回の抽選会では日本ミシュランタイヤ様よりタイヤ2セットのご協賛を頂きました



沢山の景品ご協賛に感謝致します

なハイスピード走行を楽しんでいました。

一方、Aパドックに設けられた会員出展ゾーンには会員15社がデモカーも交えて出展。新型BRZのデモカーもお目見えし、来場者の注目を集めたほか、トヨタ自動車様の好意によりGR86の展示も行いました。

走行会終了後は、会員各位よりご協賛頂いたカスタムパーツ等の大抽選会を開催し、エンドレスレディ(3名)のサポートにより盛り上がりました。走行会にご協力頂いた各位に改めて御礼申し上げます。



多くの参加者が新型GR86に関心を示していました



アクレ



アサヒライズ FET 事業部



エイチ・ビー・アイ



エンドレスアドバンス



小倉クラッチ



オクヤマ



キャロッセ



クリーンエクセル



ケミテック



セントラル



トラスト



フォルテック



藤壺技研工業



ブリッツ



ブリッド